

Chris de Burgh gibt großes Open-Air-Konzert in Gersthofen

Der international renommierte Singer-Songwriter Chris de Burgh spielt am 1. August 2024 bei den Rasenkonzerten in Gersthofen. Das Open-Air-Konzert findet im Rahmen seiner Solo Tour statt. Der Vorverkauf hat bereits begonnen.

50 Jahre Musikkarriere und weltweit über 50 Millionen verkauften Alben: Chris de Burgh ist ein Ausnahmekünstler. Bekannt für seine gefühlvollen Balladen und mitreißenden Rockhymnen, hat der irische Musiker zahlreiche Hits wie "Lady in Red", "Don't Pay the Ferryman" und "Missing You" geschaffen, die bis heute im Radio rauf und runter gespielt werden. Sein besonderes Talent, Geschichten in musikalischer Form zu erzählen, hat ihn zu einem der beliebtesten Singer-Songwriter der Welt gemacht.

„Wir freuen uns ungemein, einen Weltstar wie Chris de Burgh im Line-Up der Rasenkonzerten 2024 zu haben! Chris de Burghs unglaubliches Talent zum musikalischen Geschichten-Erzählen kommt in seinem Soloprogramm besonders gut zur Geltung. Wir sind gespannt auf diesen besonderen Abend!“

Das Open-Air-Konzert von Chris de Burgh wird auf dem malerischen Veranstaltungsgelände der Naturfreunde Gersthofen stattfinden. Die Zuschauer können sich auf eine mitreißende Performance im Grünen freuen, bei der Chris de Burgh sein Publikum in den Bann ziehen wird.

Der Vorverkauf für das Konzert hat bereits begonnen. Tickets sind sowohl online unter www.stadthalle-gersthofen.de als auch bei ausgewählten Vorverkaufsstellen erhältlich. Dabei empfiehlt es sich, schnell zu sein, da bei diesem Konzert eine große, überregionale Nachfrage zu erwarten ist.